



VÖLKERS ENGEL & VÖLKERS  
ENGEL & VÖLKERS  
VÖLKERS ENGEL & VÖLKERS

**4 Pièces**

**137 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02VH0H**

**1 680 000 €**

**Les Issambres**  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Niché sur les hauteurs des Issambres, cette villa de plain-pied récemment rénové avec soin offre un cadre de vie d'exception et une vue panoramique imprenable. Sur un terrain de 1000 M<sup>2</sup>, cette propriété allie élégance, confort et fonctionnalité. Le salon spacieux s'ouvre sur une entrée accueillante, créant un cadre chaleureux et convivial. Un coin bureau avec un espace de rangement. La cuisine équipée bénéficie d'un accès direct à une grande terrasse, idéale pour les repas en plein air et dispose d'un cellier pour un rangement supplémentaire. Une pergola bioclimatique ajoute une touche de luxe ...

Nestled on the heights of Les Issambres, this meticulously renovated single-story villa offers an exceptional living environment and breathtaking panoramic views. Set on a 1000sqm plot, this property combines elegance, comfort, and functionality. The spacious living room opens onto a welcoming entrance, creating a warm and inviting atmosphere. A dedicated office area with built-in storage adds convenience. The fully equipped kitchen features direct access to a large terrace, ideal for outdoor dining, and includes a pantry for additional storage. A bioclimatic pergola enhances the outdoor space ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

